

平成26年10月29日

地域住民各位

八王子市立東浅川小学校

校長 平賀克明

学校運営協議会会長 岩崎二郎

P T A会長 津崎忠男

### 沖電気跡地の工事に伴う登下校児童の見守りに関するお願ひ

時下、地域の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より子どもたちを地域で見守ってくださり誠にありがとうございます。

さて、延期されておりました沖電気跡地の工事についてですが、中央線沿いのマンション建設に向けた準備のための工事が11月4日から開始されることになりました。

工事車両の出入口は、小学校の北門に面した通り（中央線沿い）の原ガードより西側にある既存の門となります。さらに今回の準備工事で原ガードより東側にも出入口が設けられ、本格的なマンション建設の着工は11月末頃を見込んでいます。

小学校の南門に面したけやき通りからの土砂搬入工事については、現時点では着工日未定ですが、11月中旬の着工に向けて準備していると聞いています。土砂搬入工事が始まれば、一日50台の大型車両が通学路の横断歩道を横切り、歩道に面した出入口から出入りすることになります。本格的にマンション建設が始まればさらに工事関係車両は増えることになると思われます。

学校側だけでなく、町会として施工業者に登下校児童の安全対策を要求してくださったおかげで朝の登校時間帯については、原則として工事関係車両は入りしないことになりました。工事車両の出入口には誘導員を配置することにもなっていますが、それらの約束が守られているか注意して見ていくことも必要だと思います。

学校としては子どもたちへの安全指導を行い、保護者としても子どもたちに気を付けるよう話し、可能な限り見守っていきますが、地域の皆様の見守りの目が何より大きな力になると思います。

下校時間帯については、工事車両の通行を制限することができないので、通勤、買い物等で学校付近を通られる方や下校時間帯に見守りが可能な方は、ぜひ、ご協力くださいますようお願い申し上げます。また、見守ってくださる中でお気付きの点がございましたらお手数ではございますが、学校までお知らせいただければ幸いです。

学校、保護者、地域の方々が力を合わせて子どもたちを見守ることは、事故防止対策だけでなく、防犯対策としての効果も期待できると思います。今後とも地域で子どもたちを温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。